
 

 

 

 

小松島市と小松島市教育委員会では、子どもたちにとってよりよい教育環境を整備するため

昨年度より、学校再編準備会議や専門部会を開催し、保護者、教職員、地域の方の参加のもと

再編の課題や開校までの準備について検討・協議を行っています。 

 このたよりを通じて、学校再編の取組状況について、保護者や地域の皆さまへお知らせして

いきます。 

 

令和 5年度 第１回 学校再編準備会議 
７月５日（水）午後４時から、市教育委員会会議室において、 

令和 5年度第１回小松島市立学校再編準備会議を開催しました。 

今年度は、学校づくり基本コンセプト「『つながり』により子 

どもたちが育つ学校」について協議し、新しい学校の姿を具現化 

していきます。 

 

【協議事項】①今年度の取組について 

      ②（仮称）新小松島小学校開校までのスケジュールについて 

      ③今年度のスケジュールについて 

【確認事項】 

○今年度の専門部会の取組 

   ・総務部会…制服について、地域連携について 

   ・教育課程等部会…小中連携について 

   ・通学部会…令和９年度開校の（仮称）新小松島小学校通学路について 

【委員からの意見】 

○図書室に司書を配置する、学童の児童が利用できるといった計画はあるのか。 

→司書の配置はまだ決まっていないが、学童の児童の利用については、部会で検討する。 

○地域交流スペースは、誰でも利用できるのか。不審者等の問題はどう考えているのか。 

→学校スペース、地域とのつながりをもったスペースを考えながら、どのように利用してい 

くか、準備会議や専門部会で話し合っていく。 

○人とのつながりを大事にして、交流をもつことは素晴らしいと思うので、地域交流スペー 

スはぜひ設けてほしい。 

○「地域」を小学校の近所に住んでいる人という地縁関係的なものから、花壇の手入れをし 

ているボランティアといった、テーマでのつながりをもったコミュニティというように、 

「地域」が何を指すのか考える必要があるのではないか。 

 

令和５年９月４日 

発行 



総務部会を 開催しました 

7月 27日（木）午後 4時から、市教育委員会会議室に 

おいて、令和 5年度第１回総務部会を開催しました。 

【協議内容】 

○再編する学校だけに限らず、制服が必要かどうか、 

男女別の制服はどうかなど、市全体として制服の 

あり方について考える。 

○総務部会において、今年度中に制服のあるなしの結論を出す。 

○現在の状況（市内１１小学校） 

私服  １校 

   制服  10校（うち、通年着用５校、儀式・行事時着用５校） 

○参加者から 

  〈制服のよいところ〉 

   ・所属感、愛校心、規律意識が身につく   ・差が出にくい 

   ・着るものに悩まない           ・トータル的に安い 

  〈制服の困るところ〉 

   ・着るのに抵抗があるお子さんは、登校しにくいのでは   ・洗濯しにくい 

   ・着る服が選べない、同じ服ばかり選ぶ          ・値段が高い 

  〈意 見〉 

   ・制服を導入すること自体、考える必要がある。なにを着てもよいのでは 

   ・制服は必要。ルールや集団で行動するよさが学べる 

   ・中学校、高校であるので、制服はあってもよい 

   ・制服はつくっておくべきと思うが、体調など柔軟に対応できるようにする 

   ・再編校の制服について、もっとスピード感をもって進めてほしい 

   ・市内で統一（ブレザーのみで、エンブレムを変えるなど）すれば、転校したときや 

リユースしやすいなど、メリットがある 

○制服について、保護者の意向を把握し、参考とするためアンケートを実施する。 

※アンケートを配布しておりますので、ご協力をよろしくお願いします。 

 

昨年度の準備会議、学校再編だよりについては、 

市ホームページをご覧ください。 

https://www.city.komatsushima.lg.jp/docs/2738343.html 

QRコードからもご覧いただけます。 

【お問い合わせ】 

小松島市教育委員会 

教育政策課 学校再編推進室 

電話：０８８５－３８－７３００   

ＦＡＸ：０８８５－３２－２１２６ 

Ｅ-ｍａｉｌ：

kyouikuseisaku@city.koma

tsushima.i-tokushima.jp 

 

https://www.city.komatsushima.lg.jp/docs/2738343.html

